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第７回 糸 魚 川 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 日時    令和５年４月27日(木) 14時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 201・202会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長   靏本 修一 

        教育長職務代理   谷口 一之 

        委   員   塚田 京子 

        委   員   齊藤 里沙 

      委   員   山本  修 

 

４ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野  豊 

        こども課    課 長 嶋田  猛  課長補佐 室橋 淳次 

  係 長 関澤  仁  

        こども教育課  課 長 古川 勝哉  参 事 小川 豊雄 

                課長補佐 川原 隆行  係 長 植木 靖英 

        生涯学習課   課 長 山本喜八郎   

        文化振興課   課 長 嵐口  守   

        博物館     館長補佐 杉野  尚 

        書記      こども課主査 上原 奈穂 

                                     

５ 報  告   

報告第 11号 感染症の集団発生について 

 

報告第 12号 糸魚川市学校運営協議会委員の委嘱について 

 

報告第 13号 糸魚川市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

報告第 14号 糸魚川市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について 

 

報告第 15号 糸魚川市中学校部活動指導員の委嘱について 

 

報告第 16号 糸魚川市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

 

報告第 17号 各課・機関所管事項について 
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６ 付議案件 

議案第 34号 専決処分の報告について 

       糸魚川市社会教育委員の委嘱について 

 

議案第 35号 専決処分の報告について 

       令和５年度糸魚川市一般会計教育費等補正予算（第１号）に関する

意見の申出について 

 

議案第 36号 糸魚川市学校運営協議会の設置及び運営に関する規則の一部を改正

する規則の制定について 

 

議案第 37号 糸魚川市教育委員会の職員で特別の勤務に従事するものの週休日、

勤務時間等の割振りに関する規程の一部を改正する訓令の制定につ

いて 

 

議案第 38号 糸魚川市博物館協議会委員の委嘱について 

 

７ 会議録署名委員の指名  １番 谷口委員 

 

８ 傍聴者         ０人 

 

教育長 

 

こども課長 

教育長 

塚田委員 

こども課長補佐 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

こども教育課長補佐 

教育長 

山本委員 

こども教育課長 

山本委員 

こども教育課長 

教育長 

令和５年第７回教育委員会定例会を開会する。 

 報告第11号感染症の集団発生について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 登園自粛とした場合、どのくらいの割合の方が自粛されるのか。 

概ね罹患率が30％を超えた場合に登園自粛を検討し、大半の保護

者から協力をいただけるが、子どもを見守る人がいない場合は受け

入れをしている。 

ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 質疑なしと認め、報告第12号糸魚川市学校運営協議会委員の委嘱

について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 同一の方が複数校の委員になっているが、規則上問題はないか。 

 規則上、複数校を兼ねることを妨げてはいない。 

 報酬はどのようになるのか。 

 学校ごとに支出する。 

ほかにご質疑はないか。 
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委員 

教育長 

 

こども教育課長補佐 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

 

こども教育課長補佐 

教育長 

谷口委員 

 

こども教育課長補佐 

 

山本委員 

生涯学習課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

生涯学習課長 

教育長 

谷口委員 

 

生涯学習課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「なし」の声あり。） 

 質疑なしと認め、報告第13号糸魚川市教育支援委員会委員の委嘱

について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 質疑なしと認め、報告第14号糸魚川市理科教育センター運営委員

会委員の委嘱について、事務局の説明を求める。 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 質疑なしと認め、報告第15号糸魚川市中学校部活動指導員の委嘱

について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 年度当初に学校から要望があった部活動はこれで充足している

のか。 

 現在25人の方に委嘱をしているが、まだ調整をしている部活動が

13枠ある。決まり次第報告する。 

 委嘱された指導員に対する研修会は行われるか。 

 まだ実施していないが、今後充実させていきたい。 

ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 質疑なしと認め、報告16号糸魚川市地域学校協働活動推進委員の

委嘱について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 学校によっては不在のところや、複数校を兼ねている方もいる。

学校の要望はどのようになっているか。 

 現在は特に要望はないが、今後要望があれば追加していく。 

ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 質疑なしと認め、報告17号各課機関所管事項について、事務局の

説明を求める。 

 

こども課 所管事項報告 

 こども教育課 所管事項報告 

 生涯学習課 所管事項報告 

 文化振興課 所管事項報告 

 図書館 所管事項報告 

 博物館 所管事項報告 
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教育長 

塚田委員 

 

 

こども教育課長 

 

山本委員 

こども教育課長 

 

 

山本委員 

 

こども教育課長 

山本委員 

 

 

齊藤委員 

 

 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

塚田委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

教育長 

 

 

塚田委員 

博物館長補佐 

 

塚田委員 

 市民会館 所管事項報告 

 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 ３月末までの不登校の状況の記載があるが、中学３年生の不登校

傾向だった生徒の進学状況や、小学６年生の児童が中学校に通えて

いるか教えてもらいたい。 

 進学にあたり、不登校傾向にあることは次の学校へ引継ぎをして

いる。現在の状況は確認でき次第、報告する。 

 不登校の状況は増加傾向という認識か。 

 過去５年間の実績で、平成30年度は19人、令和元年度は23人、令

和２年度は34人、令和３年度は45人、令和４年度は記載のとおり49

人。５年前と比較して約2.6倍であり、増加傾向といえる。 

 小学校が増えているとか、中学校が増えていて、例えば中学２年

生になると爆発的に増えるとか、分析はしているか。 

 これから詳細な分析をしていく。 

 新規の不登校の児童生徒を防ぐことと、継続して不登校傾向にあ

る児童生徒を復帰させることとでは対応が変わってくる。分析をし

て、そういったことについても対応策を練ってもらいたい。 

 いじめの内容別件数で「パソコンや携帯電話等で誹謗中傷や嫌な

ことをされる」という項目が７件となっているが、見えにくいこと

もあり、実際はもっとあるのではないか。モラル教育はもちろん、

これはどうなのかと気になったときに相談できる場所があること

を周知してもらいたい。 

 現在は県の相談センターなど電話だけでなく、LINEやメールで相

談できる機関がある。特に長期休業前などは学校に依頼し、相談窓

口の案内や困ったことがあればすぐに相談するようにと話をして

いる。学校でも相談しやすい環境づくりに努めていく。 

 以前も要望したが、公民館の職員向けにＬＧＢＴＱやジェンダー

の研修をお願いしたい。多くの方に接する職員に、正しい知識を持

ってもらいたい。悪気なく普段から使っている言葉でも使わないほ

うがいいと気付くことが大事。大人が変わっていかないと子どもた

ちも変わらないので、ぜひ研修会を検討してもらいたい。 

 公民館職員に対してどのような形で実施できるか検討したい。 

 学校の教職員の研修ではこういった内容についても人権教育・同

和教育の観点から具体的な分野まで踏み込んだ研修を県を挙げて

取り組んでいる。問題意識を持って具体化してもらいたい。 

 フォッサマグナパークの利用状況はどのように把握しているか。 

 無料入館施設で管理人もいないため、遊歩道の入口にカウンター

を設置している。その数字から利用者数を割り出している。 

 そこを通らない場合もあるが、実際はもっと多いということか。 
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博物館長補佐 

 

 

 

 

谷口委員 

博物館長補佐 

 

谷口委員 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

 

こども課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

こども教育課長 

教育長 

 下根知農村公園から入るケースや、対岸から見学するケースもあ

るため、これ以上に入っていると考える。一定の高さにカウンター

を設置しているため、カウント数に関しては動物はカウントせず人

間だけのカウントになっていて、往復となるので数字を２で割って

算出している。 

 閉鎖期間はどうなっているか。 

 閉鎖期間はカウンターを撤去しているため、開園期間の人数とな

っている。 

 雪がないときは入っている人もいるので、実数はもっと多いと思

う。 

 ほかにご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

  質疑なしと認め、付議案件に入る。 

 議案第34号専決処分の報告、糸魚川市社会教育委員の委嘱につい

て、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 ご質疑なしと認め、採決に入る。 

 議案第 34 号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

 議案第35号専決処分の報告、令和５年度糸魚川市一般会計教育費

等補正予算（第１号）に関する意見の申出について、事務局の説明

を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 ご質疑なしと認め、採決に入る。 

 議案第 35 号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

 議案第36号糸魚川市学校運営協議会の設置及び運営に関する規

則の一部を改正する規則の制定について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 
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委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

 

こども課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

文化振興課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

教育次長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（「なし」の声あり。） 

 ご質疑なしと認め、採決に入る。 

 議案第 36 号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

 議案第37号糸魚川市教育委員会の職員で特別の勤務に従事する

ものの週休日、勤務時間等の割振りに関する規程の一部を改正する

訓令の制定について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 ご質疑なしと認め、採決に入る。 

 議案第 37 号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

 議案第38号糸魚川市博物館協議会委員の委嘱について、事務局の

説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 ご質疑なしと認め、採決に入る。 

 議案第 38 号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

次回教育委員会定例会開催 

令和５年５月22日(月) 14時から 

その他 特になし 

 

以上で、令和５年第７回教育委員会定例会を閉会する。 

 

14:59  終了 

 


